

BIBLIOGRAFIA

REVISTA DEL CENTRO DE ESTUDIANTES DE JURISPRUDENCIA Y CIENCIAS SOCIALES. — *Núms. 1 y 2 correspondientes a los meses de Junio y Julio de este año.*

La dirige el señor Hugo Moncayo, Presidente del Centro de "Estudiantes de Jurisprudencia" y delegado ante el Consejo Universitario.

En el N^o 1^o, enuncian con fervor el resurgimiento universitario, "porque creen próxima la hora en que una arraigada conciencia de clase se revele actuando en la vida nacional, con claridad de impulso juvenil, con fuerza de renovación..."

El material de lectura es significativo; ya en los variados tópicos desarrollados por el cuerpo de redacción y de colaboradores; y, ya también como expresión de vida universitaria por parte del Centro de "Estudiantes de Jurisprudencia" al exteriorizar los variados actos universitarios en los cuales la actividad estudiantil ha manifestado su acción.

ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE.—Es el número correspondiente al primer trimestre del presente año, serie 2^a, que ha llegado a la Redacción de Anales de la Universidad de Quito.

Entre Notas Universitarias, que es la primera sección de la importante Revista, se da a conocer el establecimiento de un reloj eléctrico, similar al que tenemos instalado en nuestro Plantel, por medio del cual, en ramificaciones secundarias, se da a conocer la hora meridiana en varias oficinas públicas y particulares, por cierto, a base de la hora del Observatorio Nacional, como así se apunta en la crónica que reseñamos.

Luego, habla del arribo de diez estudiantes costarricenses, becados por su gobierno, para el estudio de Pedagogía en uno de los institutos de Chile.— Este acontecimiento, de explosión juvenil, si se toma en cuenta la significación de este intercambio intelectual entre los diversos centros de enseñanza, ha revestido suma importancia: se han pronunciado sendos discursos de recepción, en los que se ha hecho extensivo el profundo americanismo de los alumnos del Continente Nuevo, concretado, en la presente ocasión a las dos Repúblicas y que luego servirá de norma para los demás países de la América.

Se inserta, a continuación, un informe acerca del funcionamiento y organización de las Bibliotecas de Ciencias Médicas de Buenos Aires, presentado por el señor Darío Izquierdo.

El doctor Manuel Urrutia Salas, Profesor de la Universidad de Santiago, se ocupa de un interesante estudio acerca de las "Nulidades Procesales", desde el sistema romano, que lo compara con el italiano, francés, alemán, etc.

Tema muy amplio y de capital utilidad para estudiantes y jurisconsultos, a quienes se recomienda la lectura del punto de derecho que comentamos ligeramente.

El Doctor Rodolfo Krauss, Director del Instituto Bacteriológico, ha dictado una conferencia en la Universidad de Chile, acerca del "Estado actual de la etiología, patogenesis, profilaxis y terapéutica etiológica de la escarlatina". Este interesante trabajo, se ilustra con varios gráficos, que le dan mayor valor a la tesis desarrollada.

El historiador doctor Ricardo L. Lacham, presenta al lector una valiosa narración de las creencias religiosas de los antiguos peruanos. Un espíritu de investigación documentado y estrictamente ceñido a la crítica y comentarios modernos, precede el capítulo de historia que analiza el doctor Lacham.— Pues, no sólo se escruta el presente, con su cortejo de modalidades y consecuencias, sino, aún se medita en el pasado, para que la humanidad juzgue de los orígenes de nuestros antecesores, en sus costumbres y manifestaciones sociales, en las incipientes tribus que dieron a la América su personalidad, durante una o varias etapas.

Igualmente, el señor Julio Heisse, se ocupa de las tasas y ordenanzas sobre el trabajo de los indios en Chile, con características que sobresalen entre las razas sajona y la latina nuestra.

Para concluir, se aprecia el inestimable esfuerzo del Director de Pesca en Hamburgo, quien ha hecho extensiva su especia-

lidad científica, al estudio de la pesquería marítima en Chile, de diciendo así sus conocimientos a un ramo que bien puede ser aprovechado por los demás países del continente nuevo.

REVISTA DE LA UNIVERSIDAD DE CUENCA.— N° 2.— Julio de 1929.— Esta importante publicación, órgano de la Universidad de la capital azuaya, en una de sus notas expone las causas de su receso, por algún tiempo, motivado por circunstancias ajenas a la voluntad de sus directores y colaboradores.

Nos ofrece, para lo sucesivo, abundante material de lectura, nutrido, no cabe duda.

Encontramos en la Revista los siguientes estudios.

1. Bolívar Genio de América.— Remigio Crespo Toral.—
2. Reparos sobre nuestro lenguaje usual.— Honorato Vázquez.—
3. La Ley.— Leopoldo Dávila Cordero.—
4. El culto a los genios.— Ezequiel Márquez.—
5. Discurso.— Emiliano J. Crespo.—
6. Discurso.— Octavio Díaz.—
7. Discurso.— Luis Toro Moreno.—
8. Reglamento de la Escuela de Pintura.—
9. Informes.—
10. Notas.

Deseamos que las enseñanzas de los catedráticos de la Universidad de Cuenca, nos visiten con frecuencia.

AREA HISTÓRICA
DEL CENTRO DE INFORMACIÓN INTEGRAL

VIDA NUEVA.—Revista mensual de Medicina, Cirugía y Ciencias Auxiliares. Como su título lo indica, es una revista de suma importancia para los estudiantes y profesores de Medicina y mas Ciencias que se relacionan. Hemos recibido el N° 6 que corresponde al 15 de junio y está acompañada de un folleto índice del tomo XXIII.

TIERRA Y ROCA.—Tomo VI, N° 8; correspondiente al mes de agosto. Es una interesante revista de Ingeniería editada en Cuba. El presente número está dedicado al Segundo Congreso Panamericano de Carreteras.

NOSOTROS.—N° 241, correspondiente al mes de junio; se edita en Buenos Aires y sus Directores son: Alfredo A. Bianchi y Roberto F. Giusti. Es una de las revistas de mayor fama en el mundo de las letras y por cierto, bien merecida. El presente número trae interesantes artículos de Sociología, Política etc.

BULLETIN D' INFORMATION.—Organo de la Sociedad para las Relaciones Culturales entre la Unión Rusa Soviética y el extranjero. Editada en Moscou, aparece todas las semanas en tres idiomas. Tenemos a la vista los Nos. 19 y 20.

ANALES DE INSTRUCCION PRIMARIA.—Publicación Bimestral destinada a los trabajos Nacionales, se edita en Montevideo. N° 2º, correspondiente al mes de abril.

REVISTA DE NEUROLOGIA. PSIQUIATRIA Y MEDICINA LEGAL DEL URUGUAY.—N° 12, agosto. Aparece mensualmente.

REVISTA DE GYNECOLOGIA E D' OBSTETRICIA.—N° 6, junio, Organo Oficial de la Sociedad de Ginecología y Obstetricia del Brasil.

THE MAYFLOWERS LOG.—Edición Latino-Americana correspondiente al mes de junio.

JOURNAL DE MEDECINE DE BORDEAUX ET DU SUD-OUEST.—Nos. 18, 19, y 20 correspondientes a junio y julio.

REVISTA DE OBRAS PUBLICAS.—N° 3, correspondiente a los meses de abril, mayo y junio. Organo de la Secretaría de Obras Públicas de Cuba.

UNION PANAMERICANA.—Boletín correspondiente al mes de agosto. Editado por la Unión Internacional de las Repúblicas Americanas.

POR LA SALUD.—N° 2, abril-junio.—Revista de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja.

CORDOVA MEDICA.—N° 23, abril. Revista de Medicina, Cirugía y Especialidades, editada en Córdoba-Argentina.

ANALES DE MEDECINE.—N° 5, mayo.—Contiene este número el índice del tomo XXV.

EDUCACION.—N° 39, junio. Organo de la Dirección de Estudios del Pichincha.

HORIZONTES.—N° 3. Revista mensual de Educación y Letras editada por el Instituto Normal "Juan Montalvo".

BULLETINS ET MEMOIRES DE LA SOCIETE DES CHIRURGIENS DE PARIS.—Nos. 11 y 21, junio.

LA REVUE HEBDOMADAIRE.—Nos. 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32 y 33. Revista de Ciencias y Letras.

REVISTA SIEMENS.—Nº 6.

INVESTIGACION Y PROGRESO.—Nos. 7 y 8, correspondientes a los meses de julio y agosto. Se edita en Madrid.

ANALES DE INGENIERIA.—Nº 431, febrero. Organó de la Sociedad Colombiana de Ingenieros.

INFORMACION MEDICA.—Nº 63, junio. Revista mensual de Medicina y Cirugía editada en Valladolid-España.

ANALES DE L' UNIVERSITE DE PARIS.—Nº 3, mayo-junio. Publicados por la Sociedad de amigos de la Universidad.

BOLETIN MUNICIPAL.—Nos. 7 y 8, noviembre-diciembre de 1928, editado por el Ayuntamiento de San Salvador.

LA GIUSTIZIA PENALE.—Fascículos correspondientes a los meses de mayo, junio y julio.

CIENCIAS Y LETRAS.—Nº 176, julio. Labora por el acercamiento de las Repúblicas de habla española.

LA CULTURA FRANCAISE.—Nº 6. Publicación Trimestral en la que colaboran los más altos exponentes de la cultura francesa como Barthou, Bordeaux, Regnier etc.

REVISTA OTO-NEURO-OFTALMOLOGICA y DE CIRUGIA NEUROLOGICA.—Nº 6, junio.

JAPANESE JOURNAL OF MEDICAL SCIENCES.—Junio Nº 1.

L' ESPRIT INTERNATIONAL THE INTERNATIONAL MIND.—Nº 11, julio.

ELEVACION.—Nº 2, mayo.—Publicación Ecléctica mensual editada en Buenos Aires.

BOLETIN DE HACIENDA DEL ECUADOR.—Nº 11 abril.

TIERRA NATIVA.—Nos. 121, 122, 123, 124, 125, 126 y 127, Revista de Bucaramanga, Colombia.

REVISTA DE DERECHO INTERNACIONAL.—Nº 30, correspondiente a junio de 1929; órgano del Instituto Americano de Derecho Internacional. Habana, Cuba.

REVISTA DI DIRITTO INTERNAZIONALE.—Nº 9, correspondiente al trimestre de abril-junio.—Roma.

CONDUCTA DEL CIRUJANO DENTISTA ANTE LA HEMOFILIA, por Mariano Rodríguez.

GENIS.—Publicación de la Facultad de Ciencias Médicas de Guatemala.

ANALES DE LA SOCIEDAD MEDICO-QUIRURGICA DEL GUAYAS.—Nos. 1 y 2. Guayaquil.

BOLETIN DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE MEXICO.—Año de 1928.

- LOS TRIBUNALES.—Nº 9, correspondiente al 15 de julio. Revista de Estudios de Derecho y Ciencias Sociales. México.
- LA PROCEDURE PENALE ITALIANA.—30 de junio Roma.
- BOLETIN MENSUAL DE LA SOCIEDAD DE LAS NACIONES.—Nº 5, correspondiente a Mayo. Ginebra.
- BOLETIN DEL BANCO CENTRAL DEL ECUADOR.—Correspondiente al mes de agosto
- EL ECUADOR COMERCIAL.—No. 73, correspondiente a julio.— Quito.
- REVISTA DE OBRAS PUBLICAS.—Madrid 15 de julio Nº 14.
- EL ENFERMERO CUBANO.—Revista Mensual Nº 3, Julio de 1929.
- REVISTA ARGENTINA DE NEUROLOGIA. PSIQUIATRIA Y MEDICINA LEGAL.—Nº 15, mayo-junio. Buenos Aires.
- PERFILES.—Nº 88, Caracas 30 de julio.
- BOLETIN DEL INSTITUTO DE CLINICA QUIRURGICA.—Nº 38, Universidad de Buenos Aires.—Buenos Aires.
- AMERICA.—Nº 37, Quito.
- LA LITERATURA ARGENTINA.—Nº 2, Julio de 1929. Buenos Aires.
- Boletín de la Oficina Sanitaria Panamericana.*—Nº 8. Agosto, Washington.
- Revista Médica de Málaga.*—Nº 58, julio de 1929. Málaga-España.
- Revista Médica del Uruguay.*—Nº 5, mayo 1929. Montevideo.
- Anales de la Sociedad Científica Argentina.*—Julio 1929. Buenos Aires.
- El Globo.*—Nº 51, julio de 1929. Quito.
- Revista de la Biblioteca, Archivo y Museo.*—Julio de 1929, Nº 23. Madrid.
- Revista Chilena.*—Publicación chilena que trata de Historia, Artes y Letras en general. Nº 110-111.
- Revista del Colegio de Ingenieros de Venezuela.*—Nos. 53 al 59
- Archivos Médicos.*—Organo de la Oficina de Relaciones Exteriores de las Facultades de Medicina (Sección Hispano-Americana). 1929. Nº 4
- La Crónica Médica.*—Lima, Perú. Nos. 791 y 792.